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RI2620地区静岡第4グループガバナー補佐公式訪問 通常総会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

 ♪君が代 ♪それでこそロータリー

ビジター RI2620地区 静岡第4グループ

ガバナー補佐       内山 治（うちやま おさむ）君

ガバナー補佐事務局長 中村 学（なかむら まなぶ）君

ガバナー補佐事務局次長 山本 崇夫（やまもと たかお）君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。
先ほど設立記念日のお祝いをしました。先人たちの業績

にあらためて感謝したいと思います。
今日は、内山ガバナー補佐を迎えての例会です。会長挨

拶で、なぜロータリーがウクライナを支援しなければなら
ないのかを、民主主義と4つのテストの視点から語ろうと
思いましたが、ガバナー補佐がウクライナについて熱く語
りそうなので、別の話題にします。
前回は、ＲＩ会長の橋の話が、自分の思いの一つである

京都の琵琶湖疎水の物語と何故か共通項があったというこ
とを話しました。そして、あさって京都貴船で納涼親睦会
をやるわけですが、映画の話題で、第二の『カメラを止め
るな』になるのではないかと言われている『リバー、流れ
ないでよ』が、なんと貴船が舞台になっています。偶然と
はいえ、会長テーマの一つでもある「つながる」が広がっ
ていくような実感があります。皆さんも、ロータリー活動
を通じて、いろんなつながりができていくと思います。そ
れが民主主義を強化していくことになると思います。
さて、本日は通常総会がありますので、会長挨拶は以上

といたします。ありがとうございました。

物故会員に黙祷

昭和35年(1960年)7月11日に焼津ロータリークラブは創
立されました。最初にクラブの礎を築き、クラブ発展の
ために尽力頂いた物故会員の皆様を偲んで黙祷を捧げま
す。

創立記念日の乾杯

続いて、創立記念日を祝し乾杯します。
乾杯を発声を直前会長大石博之君にお願いしました。
昭和35年(1960年)7月11日会員数32名で、スタートしまし
た。先輩方が努力を重ねて、現在に至っております。ここ
で、焼津ロータリークラブの益々の発展と皆様のご健康と
ご多幸を祈念し乾杯させて頂きます。

岡村 延昌 直前会長



ガバナー補佐ご挨拶
RI2620地区 静岡第4グループ
ガバナー補佐 内山 治君

今年度2620地区第4グループのガバナー補佐を努めさ
せて頂きます袋井ロータリークラブよりやって参りま
した内山治と申します。初めての方もいらっしゃいま
すので、簡単に自己紹介をさせて頂きます。ロータ
リー歴は入会21年目を迎えています。入会前は青年会
議所に所属しておりました。当クラブの深沢会長とは
同学年の63歳となります。JCからの先輩の勧めで、
ロータリークラブに入会しました。職業分類は、建築
塗装業です。8年前にクラブ会長を努め、のんびりと
ロータリーの活動に参加していたところ、2年前第4グ
ループのガバナー補佐が袋井クラブの番との事で、ク
ラブ内の年廻りもあり補佐を努める事となりました。

ガバナーの中村皇績さんとは、2年前の最初の面談
で､「ガバナーが右といったら左と思っても右を向いて
ください。」と言われ､大変びっくりしたのを思い出し
ます。
それから、2年間のセミナーを通し、ガバナーの考え

を理解した今では、中村ガバナーの考えに共感してい
ます。ガバナーの人柄は、とにかくパワフル。情熱的
で、まさに「動くロータリー博物館」といった表現が
当てはまる人です。2023年～2024年度は、ガバナーの
行動力で、実り有るものとなる事を確信します。

さて今日はクラブ総会という事で、大変邪魔な時ク
ラブ訪問をさせて頂いております。ガバナー補佐の職
務と理解を頂き、少しの間お付き合いをお願いします。

クラブ訪問に当たり、焼津クラブの計画書を拝見し
ました。大変内容の濃い、まさに地区の計画書と見違
えるほどの内容でした。クラブビジョンに「会員基盤
の拡大と、会員相互の親睦を図り、全員参加の活力あ
る、地域社会、国際奉仕事業を展開し、地域社会の発
展を牽引する｡｣と、掲げられています。
まさに今年度、中村ガバナーが言わんとする内容だと
思います。
地区の目標は大きく3つあります。

｢世界に希望を生み出そう｣ゴードン･マッキナリーRI会
長テーマに沿って①世界で、地域社会で本当に必要と
されている事に行動を起こしましょう。
まずは、ENDポリオです。
・古着deワクチンは、地区の統一行動として開催され
ます。NPO法人日本リユースシステム様の協力のもと、
NPO法人世界の子供にワクチンを日本委員会を通し、
ミャンマー、ラオスの子供たちに、ポリオワクチンを
届ける大規模プロジェクトとなっています。ガバナー
事務局より、すでに配布されている回収袋に古着を集
め、ガバナー訪問時に贈呈式、写真撮影を行い、各ク
ラブ最寄りの佐川急便取扱店より発送して頂きます。
回収袋1袋につき35人分のポリオワクチンが子供たちに
送られる他、古着1着の販売実績に応じ、1人分のワク
チンが送られます。
と同時に現地では雇用も生み出す事業となっています。
また、2023年 世界ポリオデーは10月24日(火)となって
います。
クラブ、又は近隣クラブとの活動は、できるだけ10月
21日～22日を中心に、日程を決めて頂き、実施して下
さい。
2つ目に、｢エンジョイロータリー」です。DEIのより一
層推進と､維持お願いします。会員増強では､当年度に
中地区メンバー3000人を目指す。ガバナーの目標です｡

女性メンバーの増強も､推進して下さい。(現在、74
クラブ2866人)そして､入会式にガバナーを呼んで下さ
い。

スケジュールが空いていればいつでも駆けつけるそう
です。ガバナー派遣要請書は、地区ホームページから、
ダウンロードできます。 

3つ目「真心を添える」→これこそが中村ガバナーの
最も強調したい事だと思います。メンタルヘルス
は､・・・「This is me」自分らしく生きる事であり、
ありのままの自分を表現でき､心穏やかな生活を導く。
内面的平和を求めます。また、女児と女性のエンパワ
メントです。エンパワメントとは、力を与える事「能
力開花」という意味です｡女性の地位の向上とそのサイ
クルの確立を目指す｡ガバナー訪問時、分かりやすく説
明がある。「自分自身の中で志と誇りを持って行動し
て行く」それこそが今年度、中村ガバナーの目指すと
ころだと思います。
そしてもう1つの課題。

グループ事業としての合同奉仕活動を開催させて頂き
ます。この事業は、2011年3月11日に発生した、東日本
大震災が起因しています。東日本、特に東北地方では、
津波による甚大な被害が発生しました。「ガンバレ日
本」を合言葉に、日本の全ての国民がその苦難に立ち
向かっていました。そんな状況下において世界中の
人々により支援も届けられました。その中に船からの
荷降しされた救援物資に、１羽のニワトリが入ってい
ました。このニワトリはベトナムの子供達からの贈物
でした。「いつも助けてもらっている日本が大変な事
になっている」なんとか少しでも恩返しがしたいと考
えた子供達は、食べる物も節約して１羽のニワトリを
届けてくれました。本当に感動しました。そして自分
が会長になった折り、その温かい気持ちに少しでも報
いるためにと行ったのが、ベトナムへの「ニワトリ大
作戦」発電機の寄贈です。

数年前に、現地を訪問したところ、現在も使用して
いただいていました。そして今、ロシアからの軍事侵
攻により、辛い思いをしている子供達がいます。何と
か少しでも安らぎをあげたい。少しでも笑顔になって
もらいたい。そんな想いで発案したのが今回のグルー
プとして､合同奉仕活動です｡会長幹事会を含む、５回
の協議のもと、賛同を頂きました。ぜひ成功させたい
と同時に、第４グループ焼津から磐田までの地域の
人々に、広く主旨の理解を求めていきたいと思います。
皆様のご協力をお願い致します。ここで事務局より､事
業内容を説明させていただきます。

結びとなりますが、総会という貴重なお時間に訪問
させて頂き、誠にありがとうございました。本年度は、
第４グループの「絆をより充実したものとなるよう」、
活動してまいります。伝統ある焼津ロータリークラブ
のますますのご発展と、ご活躍を心よりご祈念申しあ
げ、ガバナー補佐としての第１回目のクラブ訪問とさ
せて頂きます。ご清聴ありがとうございました。



公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹 君

「古着deワクチン(エンドポリオキャンペーン)」につ
いてご連絡します。皆様にチラシを配布させて頂きま
した。本日既に数名の方が古着を持参頂きました。
来週の例会でも回収させて頂きます。
ご協力よろしくお願い致します。

クラブ広報委員会
副委員長 奥山 光浩 君

「ロータリーの友7月号の記事を紹介いたします。
ゴードン R. マッキナリーRI会長の「倫理観を実践す
る」という記事、元厚生労働事務次官の村木厚子さん
「女性がより活躍できる 組織・社会づくり」の記事
を紹介いたします。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

時間の都合上、割愛

時間の都合上、割愛

時間の都合上、割愛

通常総会 進行 副幹事 山竹 葉子 君

決算・監査報告・予算案・定款改訂の審議

それでは焼津ロータリークラブ細則第5条第2節により通常総
会を開会します。焼津ロータリークラブ細則第4条第1節によ
り議長を深沢英雄会長にお願いします。

定足数の確認 村松 英和 幹事
会員総数58名 本日の出席者44名であり、焼津ロータリー

クラブ細則第5条で定められた会員総数の3分の1を満たしてお
りますので本総会が有効に成立することをご報告いたします。

第1号議案
前年度決算報告 前年度会計 青島 直久 君

（代 前年度幹事 奥川 将之 君）
前年度予算に対して実績の報告（主な差額部分）、
次年度（今年度）への繰越金、一般会計、各特別会計の
件について報告。
（※具体的な数値報告はコンプラインアンス上、割愛し

ます。）

前年度監査報告 前年度監査 吉田 雄一 君
岡村延昌直前会長、青島直久前年度会計、奥川将之幹事、
事務局飯田さんより決算報告内容を受け、監査を実施し
た。物価上昇、例会費の値上などが影響し、現在皆様か
ら頂いている会費金額ではクラブの運営がマイナスにな
る可能性があります。今年度以降で運営費、会費の値上
など、皆様が納得する形で検討頂きたいと思います。

青少年奉仕委員会 委員長 松本 祥明 君

7月30日(日曜日)17時から19時までの2時間、春風寮さ
んの方でこども夏祭りが開催されこのイベントのお手
伝いをさせて頂きます。本日、来週の例会時に出欠席
を取らせて頂きます。14時30分頃集合となっておりま
すが、16時頃から会場に集まっていただければ大丈夫
です。よろしくお願いします。

親睦活動スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

7月22日に京都への納涼親睦旅行を開催いたします参加
者の皆様、当日はよろしくお願い致します。尚、詳し
い内容等はLINEグループを通じて、連絡させて頂きま
す。

合同奉仕事業について
RI2620地区 静岡第4グループ

ガバナー補佐事務局 中村 学 君

今年度RI2620地区静岡第4グループの合同事業、強化事
業の中で特に「ウクライナの子供達に支援」事業につ
いてパワーポイントスライドを利用して、紹介を頂い
た。

それではここでご質疑に入ります。
質疑がある方は挙手をお願いをします。
無いようですので、決議に入ります。
承認頂ける方は、拍手をお願いします。
賛成多数ということで可決とさせて頂きます。



第2号議案
本年度予算案 会計 大石 訓永 君

一般会計予算案、収入予算案、支出予算案について、前
年度決算と大きく変化した内容について説明。

（※具体的な数値報告はコンプラインアンス上、割愛しま
す。）

それではここでご質疑に入ります。
質疑がある方は挙手をお願いをします。
無いようですので、決議に入ります。
承認頂ける方は、拍手をお願いします。
賛成多数ということで可決とさせて頂きます。

第3号議案
本年度定款細則案 幹事 村松 英和 君

2022年度の標準定款改訂に伴い焼津ロータリークラブ定款
を改訂する案です。

それではここでご質疑に入ります。
質疑がある方は挙手をお願いをします。
無いようですので、決議に入ります。
承認頂ける方は、拍手をお願いします。
賛成多数ということで可決とさせて頂きます。

全ての議案を無事に可決させていただきました。
それではここで議長を降ろさせていただきます。
スムーズなあ、運進行ご協力ありがとうございました

はい、ありがとうございました。
以上を持ちまして、通常総会を閉会致します。

浅原 博 君(理事会)
鈴木 啓央 君(幹事を励ます会)
山竹 葉子 君(幹事を励ます会)

会員数 出席数 出席率
6月15日
M-UP

6月15日確
定

出席率

7月20日 58(58) 44名 75.86% 3名 86.21%
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